



El director de COIBA, Rafael Domínguez, intervino en las Jornadas Internacionales “Agua, Desarrollo y Ciudadanía”, organizadas por Documenta en la localidad cántabra de Noja el pasado viernes 18 de mayo.

Domínguez presentó la mesa sobre “La cooperación española en el sector Agua. Proyecto multilaterales, gubernamentales y no gubernamentales. Tendencias de la cooperación” en la que intervinieron Cristina Monge Lasierra, directora de proyección externa de la Fundación Ecología y Desarrollo (ECODES), que habló sobre la Alianza por el Agua y las formas de establecer sinergias entre administraciones, empresas, centros de investigación y opinión, entidades sociales y ciudadanos, y Carlos Fernández-Jáuregui, director de Water Assessment and Advisory Global Network (WASA-GN), que habló sobre el Agua como Derecho Humano.

En su intervención Domínguez propuso una redefinición del papel de las ONGD de servicios en el contexto de crisis de la cooperación, de manera que se especialicen de acuerdo a sus ventajas comparativas para trabajar en alianzas con gobiernos, academia y empresas.

El objetivo de las Jornadas es compartir conocimientos y buenas prácticas sobre gestión del agua desde el punto de vista académico, gubernamental y no gubernamental, para lo cual se reunió un panel de expertos académicos procedentes del Instituto de Hidráulica Ambiental de la UC, de la Fundación Nueva Cultura del Agua vinculada a la Universidad de Zaragoza, del CIMA-Consejería de Medio Ambiente del Gobierno de Cantabria, así como de las contraparte con la que trabaja Documenta en Ecuador, la Fundación Futuro Latinoamericano, en la gestión participativa del agua.

Para más información sobre las Jornadas, pincha [aquí](#) .

